

Medellín 19 de junio de 2025

Asunto: ¡Grandes Noticias para Nuestra Comunidad!

Iniciamos la Construcción de Nuevos Espacios de Aprendizaje y Creación

Estimadas Familias del Colegio San José De La Salle.

Es con inmensa alegría y con el corazón lleno de entusiasmo, que les anunciamos el inicio de la construcción de **nuestras nuevas y modernas aulas**, un proyecto que representa un salto cualitativo en los espacios que ofrecemos para el desarrollo integral de sus hijos.

Este emocionante proyecto, que hemos soñado y planificado desde la dirección anterior, nos permitirá contar con **instalaciones de vanguardia diseñadas para potenciar al máximo el talento y la creatividad** de cada uno de nuestros estudiantes. Imaginen aulas especialmente pensadas para la música, ¡completamente insonorizadas para que el arte fluya sin límites! También tendremos espacios dedicados al dibujo y las artes plásticas, que inspirarán la imaginación, así como confortables salones para nuestros docentes y áreas especializadas para la atención a las familias, fortaleciendo así nuestro vínculo constante.

La construcción de esta nueva etapa en la vida de nuestro colegio estará a cargo de la reconocida empresa **OMA Soluciones SAS**, sinónimo de calidad y eficiencia. Tenemos previsto que este importante proyecto se desarrolle en un periodo de **cuatro (4) meses**.

Pensando siempre en la seguridad y en garantizar la continuidad de nuestros procesos académicos sin interrupciones, la obra se ejecutará de manera estratégica: aprovecharemos el **periodo de receso escolar** para avanzar significativamente y, durante las semanas de clases, los trabajos se realizarán en el horario de **3:00 p.m. a 10:00 p.m.** De esta forma, aseguramos que la jornada escolar de sus hijos y las actividades del aula no se vean afectadas.

Sabemos que una obra de esta magnitud requiere de la colaboración y comprensión de todos. Por ello, con el regreso de los estudiantes del receso escolar, desde la Coordinación de Sección, implementaremos un plan pedagógico detallado con nuestros estudiantes y docentes. Abordaremos temas cruciales como:

- **Seguridad en las zonas de circulación:** Estableciendo rutas claras y seguras para el tránsito dentro del colegio.
- **Reubicación de grupos en los descansos:** Ajustando nuestros espacios para que los momentos de esparcimiento sigan siendo seguros y placenteros.
- **Comportamiento con el personal externo:** Fomentando el respeto y la buena convivencia con los trabajadores de la construcción en todo momento.

Estamos convencidos de que estas nuevas aulas no solo serán estructuras físicas, sino el cimiento de un futuro lleno de oportunidades, aprendizaje innovador y espacios que inspirarán a las próximas generaciones de líderes y soñadores.

¡Nos llena de emoción compartir esta etapa con ustedes y ver cómo juntos construimos el futuro de nuestro Colegio!

Agradecemos de antemano su comprensión, apoyo y entusiasmo ante este gran paso.

Con el cariño de siempre,



Luz Plena Vélez Restrepo
Rectora